

さやまの教育

元気な

さやまっ子



11月11日(土)は「さやまっ子教育の日」

市は、11月の第2土曜日を「さやまっ子教育の日」と定め、市内の公立幼稚園・小学校・中学校で公開授業や親子向け体験教室などを行います。

どなたでもお越しいただけます。さやまっ子が生き生きと授業に取り組む姿をぜひご覧ください。

問合せ教育指導課へ内線5653

■幼稚園

名称	開始時間	内容
入間川	8:50	園公開、園児が「東っ子まつり」に参加
水富	8:50	園公開

■小学校

名称	開始時間	内容
入間川	8:45	川小まつり(ゲームコーナーなど)
入間川東	8:50	東っ子まつり(お店など)
富士見	9:05	ふじみっ子まつり(お店など)
南	9:00	集まれ南っ子(お祭り)
山王	9:30	校内音楽会
入間野	9:00	いるまのコンサート
御狩場	8:50	元気っ子集会
堀兼	9:50	ミュージックフェスティバル
狭山台	8:50	「命」を考える授業
新狭山	8:45	新小まつり(お店など)
奥富	8:35	奥小子ども祭り
柏原	8:50	風の子まつり
水富	8:50	水小秋の遊園地(遊び場の出店)
広瀬	9:05	広小まつり(お店など)
笹井	11:35	PTAエコバザー

■中学校

名称	開始時間	内容
中央	8:50	道徳授業
入間川	8:50	道徳授業、ふれあい講演会
山王	8:50	道徳授業
入間野	8:50	道徳授業、創立30周年記念式典、PTA主催いるま路祭
堀兼	8:40	授業公開、1年生が堀兼小の「ミュージックフェスティバル」に参加、バザー
狭山台	8:50	学校公開、PTAバザー
西	8:50	道徳授業、バザー
柏原	8:50	道徳授業

※終了時間は、学校により異なりますので、ご確認ください

和紙で彩る、やすらぎのアート

9月23日祝/ちぎり絵アート体験(狭山台図書館)



色とりどりの和紙をちぎり、貼り付けて制作する絵画。和紙特有の毛羽立ちと淡い色調で、絵の具とは違った優しい風合いの作品が完成しました。

大好きな祖父母に贈るプレゼント

9月9日(土)/敬老の日のプレゼント作り(狭山台児童館)

いつも温かく見守ってくれるおじいちゃん、おばあちゃんを想いながら、小物入れとペンダントを制作。言葉では伝えにくい感謝の気持ちを込めました。



28年度さやま市民大学地域ジャーナル講座
修了生がお届けします
さやま・レポート 狭山自慢



秋の風景を代表する花といえば、爽やかな秋風に揺れるコスモスがまず目に浮かびます。

下奥富の大芦地区には、4,600平方メートル(東京ドームの約3分の1)もの広さのコスモ畑があります。実はこのコスモス畑、かれこれ19年も続いています。今では奥富ふるさとづくり実行委員会が作ったウォーキングマップ「奥富のさんぼ道」や、鉄道会社が主催する「沿線ハイキング」のコースにも組み入れられたこともあり、シーズン中には2,000人以上が訪れるそうです。

畑の所有者によると、今年の開花は、「8月初めの天候不順で種まきが2週間以上も遅れてしまったけれど、その後順調に育っているので、例年どおり10月上旬から中旬には、見頃になると思いますよ」とのことです。至聖病院から東に300メートルほどです。秋の1日、ウォーキングやサイクリングで訪ねてみてはいかがでしょうか。

◆コスモス畑

所在地 下奥富1375(畑は増嶋長次さんの所有地です) 問合せ 奥富公民館へ ☎2954-4829

パパと一緒にヨーイ・ドン!

9月18日祝/パパと遊ぼう(水野児童館)

普段、触れ合う時間が少ないパパを、この日ばかりは独り占め。ハードルをくぐったり、大好きなパパの待つゴール目指して全力で走ったりした運動会遊びで、親子の絆が一層深まりました。



子どものパワーに負けないようパパも必死です

身近な植物と生活の関わりを知る

9月23日祝~10月1日(日)/有用植物展(都市緑化植物園)

和紙の原料となるコウゾや木綿がとれるワタ、葉草など、昔から生活の中で利用されてきた植物の展示会。来場者は、自然と共生して暮らしていることを学び、自然環境の大切さを考える機会になりました。



約20種類の有用植物を紹介パネルとともに展示

香料として利用されている「日本ハツカ」

ニューヨーク発祥のヨガでリラックス

9月20日(水)/ストラーラヨガ(市民総合体育館)

1回500円で参加できるワンコインスポーツ教室に登場した「ストラーラヨガ」。ポーズを追求するのではなく、ポップな曲に合わせて、リズムカルに身体を動かして続けるのが特徴です。参加者は、呼吸と自然な動きを意識しながら、心地よい汗を流しました。



ほぐれている部分を確認しながらも神経は集中させます



あなたが写っていませんか? 広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

長寿の祝いに市長が訪問

9月25日(月)/百歳訪問(市内各地区)

今年度、市内で100歳を迎える方は28名。そのうち3名の方を小谷野市長が訪問し、内閣総理大臣からの祝状と記念品をお渡ししました。これまでの人生のお話や日頃健康のために気を付けていることなど話は尽きません。健康長寿を祝し、感謝の言葉を贈りました。



健康の秘訣は、「よく食べ、よく笑い、くよくよしないこと」

地区の歴史や文化に触れるひととき

9月9日(土)/奥富十二支めぐりと社寺探訪(奥富地区)

石像に刻まれた十二支を探しながら、奥富地区の社寺や公園などを巡る柏原公民館主催の健康ウォーキング。参加者は、奥富地区のまちづくり活動として作成された地図「奥富のさんぼ道」を片手に、田園風景の中を歩き、ふるさと狭山の魅力を再発見しました。



十二支を巡ってスタンプを集めていきます